

# Kelebihan CeLOE Online Learning Sarana Belajar Daring Modern



*Apa sebenarnya CeLOE Online Learning? Bagaimana konsep MOOC dari Telkom University ini? Apa kelebihannya dibandingkan sistem belajar daring yang lain?*

MOOC atau *Massive Open Online Course* adalah sebuah sistem pembelajaran daring untuk membantu mahasiswa untuk dapat mengakses materi dan referensi belajar secara jarak jauh. Dan **CeLOE Online Learning**, adalah sistem MOOC besutan Telkom University yang lebih dari sekedar MOOC biasa.

## **Apa Itu CeLOE Besutan Telkom University**

Saat ini, seiring dengan tuntutan zaman, hampir setiap institusi pendidikan tingkat tinggi menyediakan sarana MOOC. Ini adalah solusi yang paling dibutuhkan saat ini ditengah modernitas dunia pendidikan. Dimana mahasiswa tak lagi harus selalu hadir di ruang kuliah untuk mendengarkan dosen mengajar.

Mahasiswa dapat mengakses konten pengajaran dan materi materi pendukung lain melalui sebuah program atau platform yang dapat diakses dari gawai berakses internet. Sehingga mereka dapat menjalankan kuliah secara lebih efisien.

Ditengah kesibukan aktivitas mereka selain sebagai mahasiswa. Dan disesuaikan dengan waktu dan ruang yang dapat mereka sediakan secara personal. Mungkin 10 atau 20 tahun lalu kebutuhan semacam ini belum tergambar. Meski sebenarnya sudah banyak terjadi di lapangan. Namun dalam dunia serba digital, jelas ini menjadi kepentingan krusial untuk setiap dosen dan mahasiswa.

Dan Telkom kemudian melahirkan CeLOE Online Learning. Ini merupakan platform rancangan Telkom untuk menyesuaikan kebutuhan sistem pengajaran offline dalam kurikulum Telkom University. Sehingga seluruhnya dapat terakomodasi dengan baik dalam Aplikasi atau platform.

### **Apa Kelebihan CeLOE Online Learning?**

Dengan menyesuaikan kebutuhan dari sistem pengajaran Telkom University, maka Anda akan mendapatkan sejumlah kelebihan dari CeLOE Online Learning Adapun kelebihan tersebut antara lain:

- Konten yang berkualitas tinggi disertai materi yang matang dipersiapkan
- Sebuah sarana produksi yang sangat baik untuk mensupport penyediaan konten berkualitas
- Tersedia sarana akses referensi dan sumber sumber materi untuk memudahkan mahasiswa
- Tersedia sarana komunitas dua arah yang efektif antara mahasiswa dan dosen
- Tersedia sarana untuk mengadakan kuis hingga ujian secara daring yang sehat
- Suport lengkap dari institusi dalam menghasilkan sistem platform yang berkembang

Tidak heran kalau platform ini menjadi salah satu sistem MOOC terbaik di tingkat universitas. Dengan deretan kelebihan yang membuatnya unggul dalam menyediakan sarana belajar daring yang efektif bagi mahasiswanya.